

**Zimbra****coralie\_mpoyombayo@csf.bc.ca**

---

**FW: Concerns Re: Fall 2020 FT Education, Lack of French DE/Online course availability/Retours a temps plein automne 2020, manque de disponibilité des cours DE français/en ligne**

---

---

**De :** Mathieu Poirier <2508967222a@gmail.com>

**Date :** mercredi 29 juillet 2020 à 17:14

**À :** <bertrand\_dupain@csf.bc.ca>

**Cc :** <rob.fleming.mla@leg.bc.ca>, <EDUC.Minister@gov.bc.ca>, <info@csf.bc.ca>, <mariepierre\_lavoie@csf.bc.ca>, <michel\_stamant@csf.bc.ca>

**Objet :** Concerns Re: Fall 2020 FT Education, Lack of French DE/Online course availability/Retours a temps plein automne 2020, manque de disponibilité des cours DE français/en ligne

*English version follows*

Bonjour,

Je vous écris inquiet par l'annonce récente d'un retour à l'école à temps plein en septembre 2020. Chez nous, nous avons une personne immunodéprimée, qui court un risque élevé si elle contracte le Covid-19. Avec le plan actuellement annoncé, mes enfants seraient exposés à au moins 120 personnes, sans compter les personnes supplémentaires prenant des services de transport, et les cohortes et groupes étendues que chacune de ces personnes comprend. Depuis le 18 mars, nous avons été contraints de limiter notre contact à un total de 7 personnes, incluant les 4 chez nous, donc l'idée d'étendre ce contact à plus de 20 fois ce montant est déraisonnable pour le moment.

J'ai consulté le site Web du gouvernement au sujet de l'annonce et de la déclaration "Les parents qui ne veulent pas que leur enfant participe à des cours en personne dans une école publique ou indépendante ont la possibilité d'inscrire leur enfant à l'apprentissage en ligne et distribué (basé sur la disponibilité du programme) ou l'enseignement à domicile" m'inquiète profondément.

Il n'y a pas de programmes d'apprentissage en ligne et distribués en français complets, ce qui signifie que je dois choisir de poursuivre l'enseignement de mes enfants en anglais ou je dois mettre un membre de la famille à risque afin qu'ils puissent continuer leur enseignement du français.

J'ai besoin de savoir ce que font l'École Victor-Brodeur, le CSF, le Ministère de l'Éducation et le Gouvernement de la Colombie-Britannique pour m'assurer d'avoir accès à mon droit de faire instruire mes enfants en français tout en assurant la sécurité de ma famille, autrement, vous verrez que les gens choisiront de quitter les programmes de langue française, augmentant l'aliénation des membres de la communauté francophone.

Je comprends que vous essayez tous de planifier en fonction des changements actuels, mais la décision du gouvernement oblige les parents à choisir maintenant ce qui leur convient le mieux, et les parents ne risquent pas de mettre leur vie en danger pour le moment.

S'il y a un soutien continu de la part du CSF à travers des offres de cours en ligne et un apprentissage autonome, comme cela a été le cas pour les trois derniers mois de l'année scolaire 2019-2020, il y a peut-être encore un espoir que le CSF ne perde pas un nombre important d'étudiants aux options d'enseignement en ligne et à distance en anglais.

Veuillez me le faire savoir dès que possible, comme s'il n'y avait pas d'alternative, car les places déjà limitées actuellement disponibles pour les programmes d'éducation en

ligne et à distance se remplissant rapidement après l'annonce d'aujourd'hui, je devrai probablement demander l'inscription à l'école à la maison de mes deux enfants. par l'école Victor-Brodeur selon <https://www2.gov.bc.ca/gov/content/education-training/k-12/support/classroom-alternatives/homeschooling> et ont déjà été en contact avec de nombreuses personnes susceptibles de faire le même.

Merci,

Mathieu Poirier  
(250) 896-7222

---

Hello,

I am writing to you concerned about the recent announcement of a full-time return to school in September of 2020. In our house, we have an individual who is immunocompromised, who is at high risk should they contract Covid-19. With the currently announced plan, my children would be exposed to at least 120 individuals, not including the added individuals taking transportation services, and the extended cohorts and bubbles that each of those people includes. Since March 18th, we have been forced to limit our contact to a total of 7 people, including the 4 in our home, so the idea of expanding that contact to more than 20x that amount is unreasonable at this time.

I have looked at the government website about the announcement, and the statement "Parents who do not want to their child to attend in-person classes at a public or independent school have the option to register their child for online and distributed learning (based on program availability) or home-schooling" is deeply concerning to me.

There are no full french online and distributed learning programs available, meaning I either have to choose to continue my children's instruction in English, or I have to put a family member at high risk so they can continue their French language instruction.

I need to know what Victor-Brodeur, the CSF, the Ministry of Education and the Government of BC are doing to ensure I have access to my right to have my children educated in the french language while maintaining the safety of my family, as otherwise, you will see that people will choose to leave the french language programs, increasing the alienation of those in the Francophone community.

I understand that you are all trying to plan around the current changes, but the

government's decision is forcing parents to choose now what is best for them, and parents aren't likely to put lives at risk at this time.

If there is going to be continued support from the CSF through online course offerings and self-directed learning, like there was for the last three months of the 2019-2020 school year, then there may still be hope that the CSF won't lose a significant number of students to the English language online and distance education options.

Please let me know as soon as possible, as if there are no alternatives, as with the already limited spaces currently available for online and distanced education programs quickly filling up after today's announcement, I will likely need to request registration to homeschool both of my children through Ecole Victor-Brodeur as per <https://www2.gov.bc.ca/gov/content/education-training/k-12/support/classroom-alternatives/homeschooling> and have already been in touch with many people likely to do the same.

Thank you,

Mathieu Poirier  
(250) 896-7222

---